

présence du danger, et, tous, au contraire, redoubleront d'efforts et de soins pour maintenir sur la tête de notre belle cité la couronne qui lui a été décernée. Je vous demande en son nom, Messieurs, un souvenir pieux et reconnaissant pour Révoil, qui, l'un des premiers, contribua à la faire ce qu'elle est et sera toujours la reine de l'industrie, et je serais heureux qu'il vous parût convenable de demander que le buste de Révoil fût ajouté à ceux des Lyonnais dignes de mémoire qui ont honoré et servi notre ville.